



“Calderón dejó de gobernar hace 13 años”: PAN exige a Sheinbaum asumir la responsabilidad por desapariciones

Historia de Elsi V. Ventura • 1 h •  2 minutos de lectura

Nohemí Luna, vicecoordinadora del **Partido Acción Nacional** (PAN) en la Cámara de Diputados, pidió a la presidenta **Claudia Sheinbaum** asumir su responsabilidad frente a la crisis de desapariciones en México. A través de un mensaje en sus redes sociales, la legisladora instó a la mandataria a dejar de culpar a administraciones pasadas por la inseguridad actual.

Luna criticó que la presidenta continúe señalando a gobiernos anteriores, en especial al del expresidente **Felipe Calderón**, quien dejó el cargo hace 13 años, mientras evita mencionar la administración de su antecesor, **Andrés Manuel López Obrador**, que concluyó hace apenas unos meses.

¿Qué expresó Luna sobre la crisis de desapariciones?

La diputada del PAN **manifestó su preocupación por la falta de sensibilidad del gobierno federal** ante la crisis de personas desaparecidas. Afirmó que minimizar el problema de las fosas clandestinas no contribuye a encontrar soluciones y que el gobierno actual debe hacerse cargo de la situación.

La legisladora advirtió que su partido seguirá alzando la voz por las víctimas y sus familias, quienes viven con angustia ante la falta de respuestas y justicia.

Presidenta ¿Cuándo va a asumir su responsabilidad? Felipe Calderon dejó de gobernar México hace 13 años. El responsable del pacto con el crimen es Morena dejó hace meses el gobierno y no quiere que se hable de él. Su insensibilidad ante el dolor es criminal.

[“Calderón dejó de gobernar hace 13 años”:
PAN exige a Sheinbaum asumir la responsabilidad por
desapariciones](#)